

## Un nouveau bureau pour le comité des fêtes



Le samedi 13 janvier le comité des fêtes a tenu son assemblée générale annuelle. Après les différents rapports d'activités et financiers, il a été procédé au renouvellement du bureau.

Le président demeure Bernard Eymat qui sera suppléé par deux vice présidents : Julien Dhur et Hervé Nadal. Au secrétariat, Hélène Gaumy remplace Stéphanie Nadal au secrétariat, tandis que Marie-Anne Heuzey Gérardin succède à Renée Champ en temps que trésorière. Tous n'ont pas manqué de saluer l'investissement de ces deux démissionnaires au sein du bureau depuis de longues années. La nouvelle trésorière sera quant à elle suppléée par Yann Lomenech en tant qu' adjoint. Ce nouveau bureau, ainsi que tous les membres actifs du comité des fêtes se réuniront prochainement pour préparer la prochaine fête votive qui se déroulera les samedi 12 et dimanche 13 mai prochains. Le programme qui n'est pas encore défini mais proposera néanmoins une course à pieds le samedi 12 avec la 3ème édition des foulées beynatoises, une soirée dansante au foyer, des attractions foraines, une animation musicale, un vide grenier et un défilé de chars. Des nouveautés également comme par exemple une animation autour du principe de " la caisse à savon " qui aura lieu le samedi avant la course à pieds . Pour plus de renseignements : 05 55 85 97 82

